

**Herzliche Einladung zur
Gemeindeversammlung
am Sonntag, dem 1. Dezember 2024
im Anschluss an den Gottesdienst
im Martin-Luther-Haus**

Das Hauptthema der Gemeindeversammlung ist die anstehende Fusion unserer Gemeinde mit den Nachbargemeinden Raderthal und Zollstock. Des Weiteren wird das Presbyterium über eine neue Form bei der Austeilung des Abendmahls informieren, die veränderte Entwicklungen und Bedürfnisse berücksichtigt. Schließlich wird über notwendige Bauvorhaben in der Gemeinde berichtet. Weitere Themen und Anfragen aus der Gemeinde sind sehr willkommen.

Tagesordnung:

1. Gemeindefusion mit den Nachbargemeinden
2. Abendmahlspraxis
3. Bauvorhaben
4. Verschiedenes

Wir freuen uns auf eine anregende Diskussion!

Zwischen Gottesdienst und Gemeindeversammlung werden ein Imbiss und Getränke gereicht.

Alle Gemeindeglieder sind herzlich eingeladen!

Tobias Kauer
Vorsitzender

Pfr. André Kielbik
stellv. Vorsitzender